



Nombre de la alumna: López López
Carmela

Nombre del profesor: DR. Óscar
Fabián González Sánchez

Nombre del trabajo: Desigualdades
sociales en el acceso a los servicios
de salud en México.

Materia: Enfermería Comunitaria.

Grado: 7° Cuatrimestre

Grupo: "A"

Ocosingo, Chiapas a 04 de diciembre del 2020

Introducción

Este tema se tiene una importancia en la cual se trata por que muchas personas no son atendidas, por las desigualdades solo por el género, en algunos casos la edad, el origen y la etnicidad, si nos ponemos a pensar que todos somos seres humanos, en este caso no es solo por no tener recursos económicos si sabemos que todos somos iguales pero lo que nos hace diferentes es el color de piel de donde y uno viene, el idioma en la cual existen indígenas, pero yo considero que todos debemos tener el acceso a los servicios de salud.

LAS DESIGUALDADES SOCIALES EN EL ACCESO A LOS SERVICIOS DE SALUD EN MÉXICO.

En este tema tratándose de las desigualdades sociales en el acceso a los servicios de salud en México, como bien se sabe y se han escuchado que las desigualdades en salud, se dan en muchos países no solo en México, lugares como México existe la pobreza ya que personas que se dedican a trabajar en el campo a veces no se da la productividad como hace años y la economía no es lo suficiente para los trabajadores, ya que hoy en día ha evolucionado muchas estrategias de trabajos de campo, en la cual aún hay pobreza, y que muchas personas buscan trabajo en la cual se han trabajos dignas.

Se dice que la desigualdad en salud ha habido mortalidad infantil, pero ahora los gobiernos de diferentes países tanto como en México se han estado estudiando las desigualdades en salud. En la cual se buscan exigencia de documentar la injusticia social y la valoración social diferente de la vida de las mexicanas y mexicanos, y que buscan disminuir las desigualdades, en la cual esto lleva a cabo la política de salud en la cual el objetivo es garantizar el derecho constitucional a la protección de salud. para poder alcanzar este objetivo el gobierno o quienes estén al tanto de la salud de los mexicanos, su objetivo tiene que tener un programa de servicios de salud en la cual beneficie medicamentos gratuitos a las personas con bajos recursos en aquellas poblaciones que requieran de medicamentos y servicios de salud en las cual muchas de las poblaciones no tienen esa seguridad de poder obtener servicios de salud y medicamentos gratuitos.

La cual se dice que la razón que la población sin seguridad social es de que la población con seguridad social goza de un seguro de servicios médicos como bien sabe que el sistema nacional de protección social de salud o seguro popular se tiene un costo muy alto. Por eso las diferencias es la principal fuente de las desigualdades en el acceso a los servicios de salud en México. las instituciones públicas tanto como las grandes instituciones de seguridad social han dificultado el acceso de atención de los derechos de los habitantes, el derecho a la protección de la salud solo es la atención primaria en salud integral, el primer nivel de atención en salud solo es dar la promoción y prevención en las cuales las personas son atendidas, en pequeños centros de salud o clínicas rurales y centros de salud fortalecidos.

La desigualdad en salud es debido a que las diferencias son debido a lo socioeconómico, la forma de vida, genero, edad, origen y etnicidad. Si el gobierno pone más de su parte y que se tengan resultados de las desigualdades de acceso de la salud, y así se mejore para

que muchas personas puedan tener acceso a los diferentes servicios de salud en la cual no solo se ha por lo económico que no se ha relacionado con los factores sociales, que no solo sea por el género, edad, o la etnicidad, que no se le niegue el ingreso al servicio de salud a las personas, solo por no tener educación o por sus formas de estilo de vida, y entre otros.

Los diferentes tipos de estrategias en la cual el proceso de salud, enfermedad lleven a cabo la atención de hombres y mujeres en la cual derivan convivencia en la vida cotidiana, en la cual se establecen ciertos tipos de acciones como prevención y atención para poder mejorar los programas y servicios de salud en la cual, sean dirigidos a hombres y mujeres, las diferencias entre hombres y mujeres por su condición biológica y fisiológica, las mujeres son quienes si tienen acceso al servicio de salud por la maternidad.

Conclusión

Las desigualdades sociales en el caso de salud tienen solución, si el gobierno pone más de su parte y tenga ese objetivo de que las personas sean atendidas. Todos como seres humanos tenemos derechos a ser atendidos y que no haya desigualdad.